
  

在

昨

天(6

月 20

日)芝

加哥聯邦廣場前的

芝加哥百年首次大型

華人文藝表演中，有一個名為“扇子

舞”的表演特別引起了我的興趣和注

意。  

 我注意到，參加表演的 5位身著

粉色唐裝的美貌女子細看上去其實

都不是很年輕

了。舉手投足之

間好像還有一點

羞澀。可是動作

很輕盈，彼此間

因為配合得很

好，遠遠看上去，

翩翩搖曳，宛若

天仙。  

 其 中 有 一

位女子，跳舞時

總是盈盈微笑，

眼睛很有神韻，

待她謝幕下來，

我便追了上去。 

 不問則已，

一問，令我大吃

一驚，原來她，就是大名鼎鼎的臺灣

著名中醫學家，上海同德堂的胡乃文

醫生的太太黃秀貞女士！  

 實在看不出胡夫人已年過半百，

而且兩個兒子都已立業成家了。更讓

我感到好奇的是，可謂夫貴婦榮的

她，為甚麼會有興趣不遠千里來到芝

加哥的“大庭廣眾”作這樣一個表演

呢？  

 胡夫人笑著對我說，是啊，要換

作以前，無論如何也不會這樣穿著艷

麗地走在大街上的，更不用說還給路

人發資料了。更何況跳這個扇子舞，

他們 5 個人總共才只排練了三個晚

上。但是，她的先生和週圍的朋友使

她明白了這樣做的意義，並給了她這

個勇氣。  

 胡夫人說，她和先生結婚已整整

30 年了。結婚的時候，她還是醫院的

護士。胡醫生是 2歲時隨父母從湖南

遷居到臺灣的“外省人”，雖然在本

地人眼裏看來，“外省人”常常不是

那麼可靠的，但在年輕的她的眼裏，

他卻是一個“肯定會一輩子對太太

好的人”。而年輕的胡醫生為了贏得

她父母的信任，曾拿著“大學畢業

證，身份證原件”親自上門證明自己

的“貨真價實”和真誠，終於獲取了

準岳父母的歡心。  

 從此黃秀貞變做了胡夫人。  

 一晃 30年。 

 胡夫人說，30年來，她從來沒有

後悔過嫁給胡乃文醫生的

決定。他始終對她這麼好，

兩口子一直十分恩愛。如

果說她對胡醫生還有甚

麼不滿的話，那就是曾

經的他個性實在太急

了。  

 “比如說吧，以前的他，連等紅

綠燈的時間都等不住要急著“闖”過

去，我常常為這些事生氣得和他吵

架。”胡夫人說。她做了多年的嘗試，

都沒能改變他這一點。  

 “可是有一天，我發現他連這個

毛病都改了。有一次，我們一起過紅

綠 燈 的 時

候，他拖著

我說，別急，

你看，要等

綠燈亮了才

可以過馬路

啊。”胡夫人

笑著說，“我當時又高興又好笑，這

話是以前我常常說給他聽的啊。”  

 後來她發現，原來是胡醫生開始

修煉法輪功了！ 

 我發現，胡夫人說到她的“夫

君”的時候，嘴角總有一抹笑意，而

且是那種很可愛的小女孩的笑容。她

們夫妻生活的幸福甜蜜大約也略窺

一斑了。  

 胡醫生又何嘗不總是保持面帶

微笑呢？  

 我想起胡醫師曾經談過，他為甚

麼能始終保持輕鬆祥和的心態。「一

個人的心情緊張，煩惱，免疫系統會

出問題的，而如果永遠保持平和的赤

子之心，免疫能力就會很好。」學法輪

功後，胡醫師發現自己不但智慧被打

開了似的，而且更能真正的關心病

人，更深入的瞭解病人。他認為這是

身為醫師極其重要的部份。尤其法輪

功被中共無理的打壓之後，他以親身

受益的體驗，不厭其煩的告訴大家真

相，不知不覺真正的慈悲心就產生

了，很能體諒病人的心情，而且能真

正付出關懷，打從心裏希望病人從根

本上得到身心的健康。  

 胡夫人說，他的心總是在為別人

著想，所以臉上總是帶著微笑，而這

笑，其實是發自內心的愛和關懷。  

 “我們全家都在修煉法輪功

啊，”胡夫人說，“我的很多小毛病也

都不治自好了。這麼好的功法，誰來

修都是有福氣的。我的兩個兒子，兩

個兒媳婦都在修煉法輪功，我們幾個

今天臉上的妝，都還是我大兒媳曼娜

幫忙畫的呢。”  

 這時胡夫人指了指身邊的一位

女孩，我看到她的臉光潔純淨得像個

中學生。  

 “我們此行的目的，就是希

望更多的芝加哥人民及全世界民

眾知道，海外的法輪功學員和大

陸學員是一體的。”她說，她決定

參加扇子舞的表演，是因為希望

和所有人一起分享修煉法輪功的

美好，並更加清楚的看到，修真善

忍沒有錯，江澤民打壓的“是想

做無私無我的不撒謊的健康的好

人”， “這是善良的人們所無法

容忍的。”  

 “我們來芝加哥已經一個星

期了，”胡夫

人說，她的夫

君及身邊的

朋友也十分

支持她的這

一決定和做

法，而來到芝

加哥後，她發

現還有這麼

多人跟她有

同樣的想法，

就是要把法

輪功的真實面貌展現給人們，呼籲更

多人對加入停止迫害法輪功的行列。

這給了她更多的信心和勇氣。  

 談話間，只見另外幾位和她同舞

的女子笑著向她招手，胡夫人略帶歉

意地站起來和我欠了欠身。  

 我知道她們還很忙，便也忙起身

和她道別。  

 我看到她在兒媳的挽手下，飄然

而去，和另外幾位女子的粉紅色一

起，彷彿溶成一道粉色的彩虹。  
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 美國中部時間6月 13日上午10

點，在伊利諾伊州北區美國聯邦地區

法院的聽證結束，法庭接受了 6月 11

日有數十位國會議員聯名簽署的關

於請求繼續受理訴江案的法律論點

陳述書（也稱非立案方辯論書）。 

 2002年 10月 22日，在江澤民到

達美國第一天，由伊利諾伊州北區聯

邦法庭正式簽發的傳票於當日經由

法輪功學員代表交給芝加哥 Ritz 

Carlton 旅店負責江澤民保安工作的

中美警衛人員。 

 作為“法庭之友”的美國會議員

向美國聯邦地區法院伊利諾伊州分

院提交了法律論點陳述書，敦促法庭

繼續受理以群體滅絕罪，反人類罪及

其它罪名起訴前中共領導人江澤民

的訴訟案。 

 該論點陳述由國會外交委員會

資深民主黨成員，來自加州的國會議

員湯姆‧蘭托斯撰寫，38位國會議員

聯合簽名﹐於6月12日送交法院。該

論點陳述的開場白這樣寫道：“作

為美國國會議員，我們對此案有著重

大和持久的關注。” 

 美國會議員「法庭之友」建議美

國法庭根據案情內容的是非曲直判

斷江澤民案件。他們建議應特別考慮

向中國解釋人權問題，這個法律訴訟

案不是要使中國難堪，而是要勸說被

告結束在中國對法輪功的迫害並尊

重所有中國人民的權利。美國國務院

應支持這個訴訟案，因為它同國務院

設立年度世界各國人權報告的目的

高度一致。  
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美聯邦法庭受理國會議員訴江案辯論書  
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圖﹕黃秀貞女士與大兒
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